

学校便り5月

令和7年5月1日
呉市立川尻小学校

新1年生が入学してあっという間に、1か月が過ぎました。最初は緊張していた1年生ですが、休憩時には上級生と笑顔で一緒に遊ぶ姿もあり、学校生活にも慣れてきたようです。また、2年生から6年生もずいぶんと成長した姿が見られ、特に6年生は、給食の準備等、1年生との関わりの中で、最高学年として頑張る姿を多く見ることができ、嬉しく思います。5月半ばには運動会もあります。まだ練習を始めたばかりですが、当日は児童の頑張る姿を応援していただけたらと思っています。

いよいよゴールデンウィークが始まりました。期間中は外で遊ぶ機会も増えるのではないかと思います。遊ぶときのマナー及び行き帰りの交通安全について、ご家庭でもご指導よろしくをお願いします。

1年生の交通安全教室

4月17日（木）に、1年生が、交通安全教室を行いました。今年も交通安全協会や母の会、広警察、野呂山タクシーの皆様にご指導いただきました。グラウンドで交通ルールのお話を聞いて、横断歩道の渡り方を学びました。また、野呂山タクシーさんが用意してくださったバスに乗り、利用する時のマナーや乗り降りの仕方を教えていただきました。最後は、国道に行き、実際に横断歩道を渡りました。学習したことを生活に活かし、交通安全に気をつけます。ご指導いただいた皆様、ありがとうございました。



1年生を迎える会

4月28日（月）に、1年生を迎える会を行いました。緊張しながらも一生懸命に自己紹介をする1年生を優しい表情で見守る上級生の姿に、天候はすぐれず少し肌寒かったのですが、温かい気持ちになりました。雨が降り始めたため、体育館に場所を変えゲームをして交流を深めました。遠足も予定していましたが、雨が一段とひどくなり中止となりました。お昼は、縦割り班ごとに集まってお弁当を食べました。

